



白鳥の丘

川崎市立白鳥中学校
044-988-9701
令和6年5月20日発行
第3号

全校で力を発揮 感動の体育祭

校長 千葉 葉子

天候に恵まれた5月11日(土)、「鳥戦状」のテーマの下、第46回体育祭が実施されました。ここ数年のコロナ禍の制限もなく、多くの保護者の皆さま、地域や来賓の皆さまに来校いただき、短い練習期間ではありましたが、生徒の活躍が十二分に発揮された記憶に残る体育祭となりました。

4月当初のブロック決めから、3年生中心に学校全体が盛り上がり、体育祭に向けた意気込みを感じながら当日を迎えました。体育科種目の表現の演技は、各学年が見ごたえのある発表となりました。1年生のロックソラン「青々堂々〜鳥戦状に全力で挑め〜」は、手の細かい動きや視線にまで気を配り、学年全体で気持ちをそろえ、ひとつのものを削り上げることができました。子どもたちの表情からも、達成感が伝わってきたように思います。2年生のマスゲーム「白鳥交響楽(シンフォニー)〜糸乱れぬ217人の行進〜」は難易度の高いプログラムを短期間で立派に仕上げることができました。隣の人に合わせて動くその気持ちは、人を思いやる優しさにつながっていくのではないのでしょうか。3年生創作ダンス「白鳥防衛隊ファイヤー〜明明赫赫な正義のヒーロー〜」は、明るく笑顔で表現する子どもたちの姿が見る側に元気を与えてくれました。下級生に安心感を与えるようなまとまりのある演技は、白鳥中学校をリードする3年生としての役目を果たしてくれたと思います。また、6ブロックの応援は、頼もしい団長中心に工夫を凝らした内容で体育祭を盛り上げてくれました。練習の過程には、様々な苦労や葛藤があったことと思いますが、最後まで粘り強く練習に取り組み、各ブロックが高みを目指して進化していく姿に感心させられました。

開会式でスポーツマンシップはグッドゲームを作り上げる心構えであり、グッドゲームの条件は、①相手・仲間を「尊重」(Respect)する心 ②自ら責任を持って実践する「勇気」(Braveness) ③勝利を目指し、自ら全力を尽くして楽しむ「覚悟」(Resolution)という話をしました。体育祭を通じて、生徒一人ひとりがこのような心の動きを体感できたのではないかと思います。一つの行事が終わると日常では感じ取れない仲間への気づきがあります。生徒一人ひとりが互いの良さを認め合い、さらに、自分自身の頑張りも認め、自信につなげてほしいと思います。体育祭当日、校庭に華を添えてくれたシンボルボードは、今は校舎内に飾られています。どのブロックも大変力作で、改めてその迫力に圧倒されました。体育祭という行事を通して、全校生徒の皆さんと充実した場と時間の共有ができたことを大変幸せに思います。感動の体育祭をありがとうございました。

保護者の皆さま。最後まで温かい声援をありがとうございました。また、当日を含め、けがや体調を崩すこともあり、ご心配をおかけしたことも多々あったと思います。ご家庭での支援をいただきながら、大きな行事を終えることができました。各学年が体育祭での生徒の成長を大切に受け止め、今後の教育活動に活かせるよう努めてまいります。今後とも、よろしくお願いいたします。

体育祭を終えて

天候に恵まれ、5月11日(土)に体育祭が開催されました。今年は雨の日が多く、あまり練習時間がとれませんでした。6つのブロックとも1、2、3年生が力を合わせ、応援の練習に一生懸命取り組む様子は素晴らしかったです。

今年も練習期間から当日まで保護者の方々と地域の方々にたくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。



お知らせ

● 6月の主な予定

- 5日(水) 生徒総会
- 10日(月) 朝会・教育実習開始(～28日)
- 11日(火)・12日(水) 前期中間テスト
- 13日(木) 歯科検診
推進委員会(ノ一活動デー)
- 18日(火) 眼科検診 小中連携授業参観
- 19日(木) 県中学校教育研究会音楽科部会総会(本校会場)
- 20日(木) 授業参観・懇談会・進路説明会
諸会費引き落とし日
- 21日(金) 夏季大会壮行会
- 22日(土) 県総体ブロック大会①(サッカー会場)
- 23日(日) 県総体ブロック大会②
- 24日(月) 生徒集会 地域教育会議総会

● 諸会費のお知らせ

5月30日(木)は、今年度1回目の諸会費引き落とし日です。**口座残高の確認をよろしくお願いいたします。**

● カウンセリングルームへのご相談・ご予約

*開設日には、電話でもご相談ができます。
直通電話：044-988-9751

【開設日】

- 4日(火)・11日(火)
- 18日(火)・25日(火)

教育実習生を紹介します

6月10日(月)から6月28日(金)までの予定で、教育実習生が来ます。
(理科) 1年1組

教師としての仕事を学ぶだけでなく、生徒達と積極的に関わり、多くのことを吸収しようとして一生懸命にがんばってくれることと思います。3週間という短い間ですが、よろしくお願いいたします。

ご協力ありがとうございました

4月18日・22日・23日・30日の4日間で、各担任が地域巡回を行いました。ご協力いただき、ありがとうございました。

★地域巡回・家庭訪問期間以外でもご相談がありましたら遠慮なく担任にお伝え下さい。

編集後記

先週は夏日のように暑くなったり、雨が降って急に涼しくなったりと気温の寒暖差が激しい一週間でした。まだまだ天気が安定しない日が続きます。じめじめした空気でも心はカラッと元気に過ごせるようにしたいものです。体調に気を付けて、元気に過ごせるように生徒達に声をかけていきたいです。